



Évangile

Bonne Nouvelle de Jésus Christ selon saint Marc 1,21-28.

Jésus et ses disciples entrèrent à Capharnaüm. Aussitôt, le jour du sabbat, Jésus se rendit à la synagogue, et là, il enseignait. On était frappé par son enseignement, car il enseignait en homme qui a autorité, et non pas comme les scribes. Or, il y avait dans leur synagogue un homme tourmenté par un esprit impur, qui se mit à crier : "Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ? Es-tu venu pour nous perdre ? Je sais qui tu es : tu es le Saint de Dieu." Jésus l'interpella vivement : "Tais-toi ! Sors de cet homme." L'esprit impur le fit entrer en convulsions, puis, poussant un grand cri, sortit de lui. Ils furent tous frappés de stupeur et se demandaient entre eux : "Qu'est-ce que cela veut dire ? Voilà un enseignement nouveau, donné avec autorité ! Il commande même aux esprits impurs, et ils lui obéissent." Sa renommée se répandit aussitôt partout, dans toute la région de la Galilée.

Braine -l'Alleud

SAINT-ETIENNE

Dimanche 28 Janvier

- 9h : Salle de la Cloisière, KT Ecoute et Envoi

- 10h30 : Messe

Baptêmes

Le dimanche 28 janvier à 14h

- de Margaux Janssens-Huet

- de Clémence Vandebussche

Bienvenue à Margaux et Clémence dans notre communauté chrétienne !

Funérailles

- de Georgette Deleux, veuve d'Albert Vancustem.

Les funérailles ont eu lieu dans notre église.

Nos sincères condoléances et notre prière vont à la famille.

Ophain-B-S-I

NOTRE DAME DE BOIS-SEIGNEUR-ISAAC

Dimanche 4 février

"Fête de la présentation du Seigneur au Temple"

- 10h30 : Messe animée par le groupe "Foi et Lumière".

- 11h30 : Moment-crêpes (entrée gratuite).

FUNÉRAILLES

- de Jean Marie Delferrière (71 ans), époux de Brigitte Gailly, décédé le 5 janvier.

Les funérailles ont été célébrées le vendredi 12 janvier.

Nous prions pour le repos de son âme et présentons nos sincères condoléances à la famille.

Lillois

SAINTE-GERTRUDE

Jeudi 1er février

- 18h30 : Réunion de réflexion, d'échange et de prière "Je médite Ta Parole", basée sur le psaume 146 - 147

Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens

DU 18 AU 25 JANVIER 2018 ... ET POUR TOUTE L'ANNÉE 2018



"Accepte ce que tu es. Tu es unique et tu as un rôle à jouer. Ne perds pas ton temps à rêver d'une vie qui n'est pas la tienne : tu t'épuises inutilement. Applique-toi à faire ce que tu dois faire et alors tu connaîtras le bonheur".

Édito

Nouvelles du Vicariat du Brabant Wallon N°91 - Janvier 2018

Au Moyen-âge, un petit animal était volontiers représenté : le colimaçon ! Il avance lentement mais sûrement. Il progresse avec modestie. Avec obstination, il surmonte les obstacles. Sa maison sur le dos, il peut aisément s'y retirer. Il était le symbole de l'intériorité, comme disait Catherine de Sienne.

À l'aube de cette année nouvelle, la liturgie nous invitait à demander au Seigneur qu'il nous bénisse et nous garde (Nb 6,24). Que le Seigneur nous garde en nous inspirant de prendre ces temps de calme, de retrait, de recueillement qui sont une vraie bénédiction pour celui qui veut progresser sans s'agiter, se donner sans être débordé, être présence sans se disperser. C'est toujours aussi un combat... La vie intérieure en est toujours un : elle n'est pas une forme de loisir ! Mais c'est un combat béni.

Pour nous, chrétiens, aller vers l'intérieur, être présent à Celui qui est venu établir sa demeure en nous, ce n'est pas non plus un loisir... c'est être transformé par l'Esprit. C'est devenir, par lui, avec lui, en lui, présence à ceux qui nous sont confiés. À chacun d'entendre où le Seigneur lui demande d'être cette présence, sa présence, sa bénédiction. Je vous partage deux projets - parmi bien d'autres - où notre Église en Brabant wallon va s'engager dans les mois à venir.

Nous allons poursuivre l'accueil de réfugiés en collaboration avec la communauté de Sant'Egidio et Caritas International. En 2017, plusieurs de nos paroisses se sont impliquées dans cette hospitalité : toutes disent y avoir infiniment plus reçu que donné dans ce partage. Nous allons poursuivre cette présence pour une dizaine de réfugiés syriens, en coordination avec le Service de la Solidarité du Bw. Toute aide ou soutien sera le bienvenu.

Par ailleurs, suite à la lettre des évêques de Belgique qui actualise l'Exhortation du Pape sur *La joie de l'amour - Amoris Laetitia* - nous allons poursuivre le renouveau de la préparation au mariage, pour être davantage présents à celles et ceux qui cheminent vers le sacrement de mariage. Au cours de trois rencontres, les prêtres et les diacres se sont mis en route. Mais il nous faudra aussi impliquer et former des couples accompagnateurs. Par ailleurs, je peux vous annoncer un projet qui est une vraie bénédiction : une maison va s'ouvrir tout bientôt au centre de Wavre, où pourront venir ceux qui cherchent une présence et une écoute compétente dans le domaine du couple et de la famille.

Que durant cette année 2018 avec ses 365 marches... en colimaçon, le Seigneur puisse nous faire tous progresser en intériorité et en présence.

Jean-Luc Hudsyn

Commentaire

Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ?

Jésus, baptisé par Jean, passe quarante jours dans le désert et, son équipe de disciples à peine formée, s'en retourne en Galilée à Capharnaüm, où il commence son ministère.

Les choses ne trainent pas : il se rend sans tarder à la synagogue et là, c'est la première confrontation.

"Que nous veux-tu, Jésus de Nazareth ?" le questionne sèchement un homme. Marc nous dit que cet homme est "tourmenté par un esprit mauvais". Oui, c'est sûr, et il ressemble tellement à toutes ces personnes qui, aujourd'hui, nous disent : "Que nous veut-il ce Jésus, avec toutes ses histoires ?"

Ces attitudes d'opposition à l'enseignement de Jésus, nous en rencontrons chaque jour. Car Jésus dérange ! L'homme qui ne pense qu'à l'argent ou au culte de sa petite personne et qui court sans cesse après les plaisirs éphémères fait la sourde oreille. Il ne veut rien entendre et écarte le Christ qu'il considère comme un gêneur... Et oui ! Il est facile de voir où tout cela conduit : il suffit d'ouvrir les yeux pour voir toutes ces âmes délabrées investies par "un esprit mauvais" comme le dit Marc. La fuite en avant et le "toujours plus, encore et encore" les accaparent. Ils ne réfléchissent même plus. Ce que Jésus veut, c'est nous éviter cette dégringolade en faisant sortir de nous cet esprit mauvais. Nous valons beaucoup mieux que cet asservissement auquel nous conduisent tous ces marchands de mirages, ces Maîtres dont parle Le Clézio dans "Les Géants", ces Maîtres qui contrôlent tout, même les pensées. Ne nous laissons pas broyer la nuque par ces Maîtres qui ont mis le monde en léthargie. Jésus sonne notre réveil ! Accueillons sa Parole à cœur grand ouvert car elle nous montre où est la vraie vie.

Bernard Vollerin

Rendez-vous

Pèlerinage d'un jour à Notre Dame de BANNEUX

VENDREDI 2 MARS

Thème pastoral pour 2018 :

"Ô pauvreté, source de richesse"

Participation : 17€ pour les adultes et 14€ pour les enfants de moins de 18 ans (autocar, livret et pourboire compris)

Renseignements et inscriptions pour le 15 février au plus tard auprès de votre délégué local ou chez Willy Deghorain : 206 C, chaussée de Bruxelles à 1400 Nivelles. Par tél. : 067.21.42.08 ou 0486.45.79.09 ou par mail deghorainwilly@hotmail.com

